

muchas de ellas prestan grandes servicios á la agricultura. Nadie mejor que el agricultor debe evitar esa clase de cacerías y prohibir la entrada á toda persona que no sepa cuáles son las especies benéficas, pues

no hay que olvidar que la agricultura es la base de la Industria y del Comercio.

MANUEL TÉLLEZ PIZARRO.

Agente Honorario de la Comisión de Parasitología.



Figura 9.

El Sucesor de Berthelot.

En la Academia de Ciencias de Paris.

— Dos elecciones de gran importancia han tenido lugar últimamente bajo la cúpula del Instituto de Ciencias. Se trataba de elegir un sucesor para el sillón de Secretario perpetuo de la Academia de Ciencias, vacante á consecuencia de la muerte del ilustre químico Marcelino Berthelot. También se procedió á la elección de un miembro libre que reemplazara al Coronel Laussolat.

La elección del Secretario perpetuo no se verificó sin solemnidad. El Presidente de la sabia asamblea, M. Chaveau, preguntó por dos veces si nadie solicitaba el escrutinio, y,

en seguida, comenzó á hacerlo, ayudado por los dos escrutadores, señores Darboux, Secretario perpetuo de las ciencias matemáticas, y Becquerel, Vicepresidente.

Estaba prevista la elección de M. de Laparent, que era el único candidato libre. Siguiendo una vieja costumbre, M. de Laparent abandonó la sala al comenzarse el escrutinio. El resultado no se hizo esperar. Por 45 votos entre 64 votantes, el ilustre geólogo fué proclamado Secretario perpetuo de la Academia. M. Becquerel obtuvo 11 votos y hubo algunos otros votos aislados.